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Abstract:

After a decade of the Arab Hirak, the region continues to degrade in terms of
democracy and freedom; its countries are turning into hotbeds of tension that
threaten world peace and security. It has become obvious that the resistance to
democracy continues and what is needed is to find the reasons that prevent the
Arab world from overcoming the fragile state and from making the transition to
democratic systems of government, some of which date back to the difficult
emergence of the state phenomenon and the various crises that followed it.

Keywords: Fragile state, Arab region, democratization, transfer of power, political
crises.
Résume :
La vulnérabilité démocratique dans le monde arabe : I'Etat fragile et la
résistance au changement

Aprés une décennie du Hirak arabe, la région continue de ce dégradé en
termes de démocratie et de liberté, ses pays se transforment en foyers de tension
qui menacent la paix et la sécurit¢ mondiales. Il est devenu évident que la
résistance a la démocratie se poursuit et ce qu'il faut, c'est rechercher les raisons
qui empéchent le monde arabe de surmonter I'Etat fragile et de réaliser la
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transition vers Les systemes de gouvernement démocratiques, dont certains
remontent a l'émergence difficile du phénomene d’état et les différentes crises qui
I'ont suivie.

Mots-Clés: Etat fragile, région arabe, démocratisation, transfert de pouvoir, crises
politiques.
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